

## 丹波市第一学童保育所

### 石上神宮祭 お渡し見学

10月15日（土）

毎年、市座神社まで石上神宮祭のお渡しを見学に行かせていただいています。

昔の装束に身を包み、馬に乗って練り歩く姿を見て子ども達も大喜びです。

市長さんの姿を見て挨拶する子や、いつもお迎えに来られるおじいちゃんを見つけて「〇〇ちゃんのおじいちゃんや！」と手を振る子もいました。

様子を見ておられた丹波市区長さんに「一緒にお神輿を引いていき」と声をかけていただき、法被を着てお神輿を引かせていただきました。

地域のお祭りに参加することができ、子ども達にとって貴重な体験をすることができました。後日…区長さんから、法被を着た子ども達の写真をいただきました。

### 秋祭り

10月29日（土）

保護者会主催で秋祭りをしました。あてものにお菓子すく



い、消しゴムすくいに子ども達手作りの輪投げなど、おたのしみコーナーではみんな真剣です！！

どうやったら沢山のお菓子がすぐえるか…小さいものを沢山すくう子や好きなお菓子だけ狙ってすくっている子もいました。手作り輪投げも大好評です。友達が投げのをみんなで応援していました。



おたのしみコーナーの後は、「ともしび」さんによる人形劇を観ました。

奈良県に古くから伝わるお話「ひじきり門とひじきり丸」と一年生の教科書にでてくる「おむすびころりん」です。

おむすびころりんを観ている時は、おむすびの転がる場面で曲に合わせて大合唱をし、みんな大盛況でした。

楽しい一日を過ごすことができました。準備をしてくださった保護者の皆さんありがとうございました。

## 丹波市校区 文化財・遺跡巡りウォーキング

11月26日（土）



丹波市公民館の行事「文化財・遺跡巡りウォーキング」に参加させていただきました。地域の皆さんと一緒に、丹波市校区にある歴史ある場所を学ぶことができました。

普段何気なく通っているところに、古くからの歴史あるものが存在することに感動しながら、4キロほどの道のりを歩きました。

塚穴古墳では、実際に古墳の穴に入り、大きさを実感しました。大きな石に四方を囲まれていて、しり込みしてしまう子もいましたが、その迫力は素晴らしいものでした。

頑張った歩いたお土産に、勾玉のキーホルダーをいただきました。

低学年が多く最後まで歩けるか心配だったのですが…地域の皆さんに助けていただきながら、秋晴れのすがすがしいお天気の中、楽しく参加させていただきました。



## 干し柿づくり



毎年ご厚意でいただいている柿で、今年も干し柿を作りました。

あらかじめ指導員で剥いておいた柿を、みんなで紐につるしていきます。一年生の子も達も初めての挑戦でしたが器用に紐を割り枝をひっかけていました。

上級生のこども達は手慣れたもので、均等になるよう場所を選んだり、下級生を手伝ってくれる子もいました。

おいしいおいしい柿にな～れ！！  
甘い甘い柿にな～れ！！

出来上がりが楽しみです (^^♪

